

Pius Haefliger

Pius Haefliger (geboren 1961) absolvierte in Hitzkirch das Lehrerseminar. Direkt anschliessend folgte das Studium am Konservatorium Luzern mit Hauptfach Klarinette, welches er mit Auszeichnung abschloss.

Es folgten Kapellmeisterstudien beim Deutschen Dirigenten Ernst Schelle in Freiburg im Breisgau und in Lausanne sowie verschiedene internationale Dirigiermeisterkurse in Frankreich, Italien, Holland und in der Schweiz. Pius Haefliger spielt neben seinen Hauptinstrumenten Klarinette/Saxophon noch Klavier und Vibraphon.

Sein kompositorisches Schaffen umfasst Werke verschiedenster Besetzungen, so zum Beispiel Kompositionen für Soloinstrumente, Kammerensembles, Kammerorchester, Chor und Blasorchester. Er ist Preisträger mehrerer nationaler und internationaler Kompositionswettbewerbe.

Zur Zeit ist Pius Haefliger als Instrumentallehrer an der Kantonsschule Musegg, als Dozent und Kulturbeauftragter der Pädagogischen Hochschule Luzern sowie als Komponist/Arrangeur, Dirigent und ständiger Zuzüger des Luzerner Sinfonieorchesters tätig.

